

Durant les deux mois que dura sa dernière maladie, elle a fait preuve d'une patience et d'une résignation héroïque. Cette sainte indifférence qui semblait chez elle une seconde nature ne se démentit pas un seul instant ; quelques instants encore avant sa mort, en parfaite connaissance, elle renouvela le sacrifice de sa vie. Estimée de tout le personnel de la maison religieuse où elle vécut elle emporta le regret de tous.

Elle était la mère de la Révérende Mère Supérieure de la Communauté.

Saint-Jean Chrysostôme, Lévis. — Dame veuve Alexis Pichette, en religion Sr Sainte-Marie, décédée subitement le 2 août, âgée de 82 ans, après 3 ans de profession.

Elle a toujours été un modèle de prière, de travail et de bonne humeur. Les Tertiaires de sa Fraternité ont été heureux de remplir les conditions requises en pareil cas, en faisant la Sainte Communion et autres prières voulues par la Règle.

— Georges Cantin, père, en religion Fr Saint-Benoît, décédé subitement le 4 août 1903, à l'âge de 72 ans, après un an de profession.

Cette mort subite n'a pas été imprévue. M. Cantin a toujours travaillé, prié et suivi sa règle de Tertiaire.

Saint-Eugène de Grantham. — Mr Adélarde Forcier, décédé le 2 août âgé de 38 ans, après 3 mois de profession

— Mlle Emma Forcier, en religion Sr Saint-Eugène, décédée le 21 mars à l'âge de 42 ans, après dix ans de Profession.

Belle-Rivière. — Dame Beaulne, décédée le 21 juillet, âgée de 73 ans, après plusieurs années de profession. Elle appartenait à la Fraternité de Saint-Benoît, et faisait aussi partie de l'Association du Chemin de Croix perpétuel.

Les six années de sa maladie ont été une suite d'actes de patience et de résignation. La vertu qu'elle pratiquait et prêchait était la charité. Le bon Dieu voulant la récompenser, lui procura une mort douce et tranquille, malgré les prévisions contraires qu'inspirait une hémorragie imminente.

Espérons que N.-D. du Perpétuel Secours et saint François qui lui ont obtenu cette faveur, l'ont reçue et remise en le lieu de lumière et de paix.

Sainte-Dorothée. — Fraternité Saint-François d'Assise. — Dame Roch Couvrette, née Rose-Anna Fesant-Sanscartier, en religion Sr Sainte-Anne décédée le 4 août 1903 à l'âge de 29 ans et 3 mois dont 4 années de profession.

Ame pieuse, elle remplissait avec ponctualité ses devoirs de chrétienne et était fidèle aux communions et assemblées mensuelles.

Dame Couvrette sut trouver dans son esprit de foi les sentiments de résignation avec lesquels elle supporta durant plusieurs années son état habituellement maladif et profiter de cet état pour augmenter ses mérites et avancer sa sanctification.

Elle était de la Congrégation de Sainte-Anne et du Chemin de Croix perpétuel.

R. I. P.